

RINGKASAN

ANANDA FAJAR INDRA PRASETYA. PEMANFAATAN WISATA Pemandian Air Panas Gunung Pancar Untuk Kegiatan Rekreasi Skripsi. Jakarta: Pendidikan Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Jakarta, Januari 2015.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pemanfaatan tempat wisata Pemandian Air Panas Gunung Pancar sebagai sarana rekreasi. Metode penelitian menggunakan metode survei, dengan teknik penyebaran angket dengan angket berjumlah 30 pernyataan sebagai instrumen penelitian yang terlebih dahulu diujicobakan kepada 30 pengunjung wisata lain. Populasi dalam penelitian ini adalah masyarakat yang mengunjungi pemandian air panas Gunung Pancar yang terletak di Desa Karang Tengah Kecamatan Citeureup Kabupaten Bogor. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian secara *Accidental* masyarakat yang mengunjungi Pemandian Air Panas Gunung Pancar sebanyak 100 orang.

Hasil penelitian menyimpulkan, bahwa pemanfaatan wisata pemandian Air Panas di Objek Wisata Gunung Pancar secara keseluruhan ditinjau dari beberapa aspek diantaranya adalah: Aspek Fisik sebesar 13,72%, Aspek Mental sebesar 23,02%, Aspek Emosional sebesar 27,49%, dan Aspek Sosial sebesar 35,77%.

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, atas rahmat dan karunia-Nya sehingga skripsi dengan Judul: PEMANFAATAN WISATA PAMANDIAN AIR PANAS GUNUNG PANCAR UNTUK KEGIATAN REKREASI dapat diselesaikan tepat waktu.

Pada kesempatan ini, saya ingin menyampaikan rasa terima kasih kepada Bapak Dr. Abdul Sukur, M.Si Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Bapak Drs. Iwan Bharata, M.Pd selaku Ketua Jurusan Olahraga Rekreasi dan Pembimbing I, Ibu Dr. Novi Marlina Siregar, M.Pd. Ketua Program Studi Pendidikan Olahraga Rekreasi. Bapak Dr. Hernawan, SE., M.Pd sebagai dosen Pembimbing II. Bapak Hartman Nugraha, M.Pd sebagai sekretaris Jurusan Olahraga Rekreasi, Bapak/Ibu Dosen serta karyawan FIK UNJ serta rekan-rekan yang telah membantu dalam penelitian.

Akhirnya rasa terima kasih yang sangat mendalam saya sampaikan kepada keluarga, rekan-rekan FIK yang selalu memberikan dukungan dan motivasinya sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Jakarta, 12 Januari 2015

Ananda Fajar Indra Prasetya